



## PROCES-VERBAL

Assemblée générale de l'Association culturelle pour le 800ème de Villarzel

Mardi 12 février 2013 à 19h00, salle communale de Villarzel

L'ordre du jour est le suivant :

1. Accueil – liste de présence
2. Présentation du programme des festivités du 800ème
3. Budget des festivités
4. Divers et propositions individuelles

M. Max Blaser, président de l'Association culturelle pour le 800ème de Villarzel ouvre la séance et salue les personnes présentes. Il précise que 3 sociétés font partie de l'Association et, à ce jour, 53 membres individuels.

Une liste de présence circule et quelques personnes ont pris la peine de s'excuser, dont Mme Valérie Maeder, secrétaire, Mme G. Mayor, responsable de l'exposition, et Cédric Béguin, responsable subsistance.

Une démission (Mme Edmée Bonjour) est à déplorer pour des raisons de santé.

M. Blaser détaille le programme des festivités au moyen d'un document Power Point, joint au présent PV :

Du 30 août au 1<sup>er</sup> septembre 2013 : la fête de jeunesse de Villarzel, sous le signe médiéval.

Du 08 au 14 novembre 2013, l'exposition historique à la grande salle de Sédeilles. Mmes Mayor Geneviève, Roux Claudine et M. Louis Ravenel se sont rendus à la bibliothèque des bourgeois de Berne où les premières traces de Villarzel datent de 1212.

Suite à la récente démission du comité de Mme Claudine Roux, M. Blaser lance un appel pour trouver deux autres personnes qui pourraient prêter main forte à Mme Mayor et M. Ravenel pour se plonger dans les archives des anciennes communes de Sédeilles et Rossens.

Pour étoffer l'exposition, des anciens objets sont recherchés, tels que des outils pour percer les tuyaux en bois. Avis aux collectionneurs !

Le 23 janvier 2014, un culte (messe - culte - célébration œcuménique) est prévu, le tout sera probablement radiodiffusé.

Le mercredi 28 mai 2014, d'entente avec la préfecture, la journée des communes du district se déroulera à Villarzel. Si la partie officielle se déroulera à la grande salle de Sédeilles, le repas est prévu sous la cantine.

Le 8 juin 2014 (dimanche de Pentecôte) une fête est prévue pour les habitants de la commune (flonflon et brunch ainsi qu'animation pour les enfants).

Les 13-14-15-19-20 et 21 juin 2014, le clou de la fête : une création musicale et théâtrale, en quatre parties, composée tout spécialement pour les 800 ans. Le scénario a été imaginé par M. Gérard Morier-Genoud, texte de M. Jean-Daniel Fattebert et musique de M. Patrick Bocherens et Mme Anne-Marie Monnier (interprétation par le Chœur mixte de Dompierre et environs).

La fête se terminera par la fête nationale le 1<sup>er</sup> août. Un orateur de marque sera invité pour marquer les 60 ans de présidence de M. Rodolphe Rubattel à la tête de la Confédération suisse.

Les différents responsables de secteurs prennent ensuite la parole pour apporter les précisions nécessaires aux membres.

- Jeunesse: Alexandre Bersier
- Exposition: Louis Ravenel
- Animation: Sandra Blanc
- Spectacle: Daniel Sprunger
- Subsistance : Béguin Cédric
- Infrastructures: Sylvain Bersier
- Sécurité : Donzallaz Patrice
- Communication : Blaser Max

Le poste de responsable du personnel est toujours vacant, mais des tractations sont en cours.

Présentation du budget détaillé par Mme Sylviane Terrin, caissière de l'association, pour un total de fr. 254'490.00, avec une prévision de perte de fr. 600.00. Les chiffres des différents postes figurent en annexe. Ce budget ne suscite aucune remarque ni observation de la part des membres de l'Association.

La participation de la commune de Villarzel de fr. 118.00/hab. équivaut à un montant de fr. 46'750.00. Ce montant sera adopté par le Conseil général en mars 2013.

La prochaine assemblée est prévue début août 2013.

La parole n'étant plus demandée, la séance est levée à 20h00.

Le président :



Max Blaser

la secrétaire ad' hoc :



C.-L. Bonjour

Villarzel, le 28 février 2013